

---

FDP Offenbach

## **DOMINIC LEIENDECKER WECHSELT VON DEN FREIEN WÄHLERN ZU DEN FREIEN DEMOKRATEN**

30.06.2025

---

**Der Offenbacher Stadtverordnete Dominic Leiendecker schließt sich zum 1. Juli 2025 der FDP Offenbach an. Fraktion und Kreisverband der Freien Demokraten haben den 40-jährigen bisherigen stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden der Freien Wähler gestern Abend einstimmig aufgenommen.**

Leiendecker, der bei der Kommunalwahl 2021 das mit Abstand beste persönliche Ergebnis für die FW erzielte, begründet seinen Wechsel sowohl allgemein- als auch lokalpolitisch:

„Der Liberalismus ist für mich eine unersetzliche politische Strömung, gerade in Zeiten, in denen die gesellschaftlichen Ränder lauter werden. Ich möchte meinen Teil dazu beitragen, dass liberale Grundwerte wie Eigenverantwortung, Rechtsstaatlichkeit, Fortschrittsdenken und Meinungsfreiheit auch in Offenbach stark vertreten sind.“ Zugleich betont er die inhaltliche und persönliche Nähe zur FDP vor Ort: „Ich schätze das Mindset der Offenbacher Freien Demokraten: lösungsorientiert, optimistisch, professionell und mit klarer Verantwortung für unsere Stadt. Diese Haltung entspricht meinem Verständnis von moderner Kommunalpolitik. Dass es zudem auch zwischenmenschlich sehr gut passt, bestätigt mich in dieser Entscheidung noch mehr.“

Er spricht von einem „längerem Entfremdungsprozess von den Freien Wählern auf Bundesebene“, der sich über die vergangenen Jahre entwickelt habe. Mit dem jetzigen Schritt vollziehe er eine politische Neuaufstellung, die seiner Haltung und Arbeitsweise besser entspreche.

Der Kreisvorsitzende der FDP Offenbach und Landtagsabgeordnete Oliver Stirböck würdigt den Wechsel als wichtigen Impuls für die Partei: „Leiendecker hat bei der vergangenen Bundestagswahl zur Wahl der Freien Demokraten aufgerufen“. Auch

danach habe er seine Sympathie für die Freien Demokraten erkennen lassen. „Es wäre fahrlässig gewesen, mit ihm nicht über einen Wechsel zu den Freien Demokraten zu sprechen“, meint Stirböck. Besonders habe ihn beeindruckt, dass er diese Verbundenheit nicht in einer Hochphase der Partei, sondern in der Krise bekundet habe. Aufgrund seines „herausragenden lokalen Engagements sehen wir in ihm eine besondere Verstärkung für die Partei vor Ort und darüber hinaus.“

Auch die Fraktionsvorsitzende Anja Schwalbach zeigt sich erfreut über den Neuzugang: „Mit Dominic Leiendecker gewinnen wir einen profunden Kenner der Lokalpolitik. Als kritisch-konstruktiver Typ passt er gut zur Rolle der FDP in der Koalition. Aufgrund seiner fachlichen Expertise wird er für die FDP Mitglied im Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr sein. Die Fraktion der Freien Demokraten ist damit innerhalb der Legislaturperiode von vier auf sechs Stadtverordnete gewachsen. 2022 war schon der Stadtverordnete Maximilian Winter zur FDP gewechselt. „Ziel ist bei der nächsten Kommunalwahl sechs Sitze durch die Wahl selbst zu erzielen“, so Schwalbach.